



CONTENIDOS

- LOS GRANDES TEMAS EN NUESTRA MESA DE ANÁLISIS
Mantenemos el monitoreo
- DESEMPLEO AMERICANO
En camino a Pleno Empleo
- MOMENTO DE AJUSTAR CARTERAS
Realizar ganancias y reinvertir en sectores cruzados

En AGCG Gestión Patrimonial, nos complace acompañar las decisiones financieras de la familia, para asegurar un futuro promisorio como legado familiar.

Andrés A. Arráiz



¿Desea revisar las entregas anteriores de este boletín? Visitando nuestra pagina web, podrá disfrutar del inventario histórico de Boletines

AAA Newsletter

gestionpatrimonial.net

Contactenos hoy mismo para tener una Cita. Hablemos de su futuro...

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net

Es conveniente realizar movimientos tácticos en las carteras

MOMENTO DE REALIZAR GANANCIAS

Estimados Amigos,

Nos complace mucho saludarles al tiempo de retomar las entregas del **AAA Newsletter**, boletín financiero semanal de **AGCG Gestión Patrimonial** que circula los días Viernes de manera exclusiva para sus Clientes y posteriormente los días lunes y martes en listados de suscripción por cortesía.

Los tres temas que dejamos en la mesa de trabajo al cierre del 2017 permanecen latentes en cuanto a su importancia e impacto en temas patrimoniales.

Continuamos monitoreando de cerca la situación del mercado de deuda pública venezolana. Como hemos señalado, a parte del análisis meramente financiero de este tipo de papel, consideramos prudente y así lo hemos recomendado a nuestros Clientes, tener bien claro la perspectiva jurídica que se desprende de la tenencia de los títulos.

Anticipar los escenarios legales que pudieran presentarse en función a las distintas posturas que pudiera asumir el gobierno venezolano, es muy importante.

Los recortes fiscales logrados al cierre del año, sin duda, han colaborado de manera relevante en la consolidación de la tendencia alcista del mercado. Tan solo de los cierres destacados en nuestra última entrega observamos:

Dow Jones: 24.211 a 26.186 +8,16%
S&P 500: 2.636 a 2.821 +7,02%
Nasdaq: 6.821 a 7.385 8,27%

Acabamos de recibir el reporte de empleo para el mes de enero en USA donde se validan mejoras sustanciales en los salarios por hora, a parte de mantener la tasa en sus niveles mas bajos de la historia: 4.1%.

Las condiciones están dadas para seguir consolidando tendencias favorables, sin embargo, en el mundo de las inversiones es necesario reconocer cuando es oportuno realizar ganancias.

Precisamente durante este mes de Febrero estaremos sentandonos con nuestros Clientes para analizar la situación de cada una de las carteras de inversión y determinar cuales posiciones pudieran ser vendidas para realizar ganancias tácticas y sobre todo, identificar sectores correlacionados negativamente donde reinvertir los fondos que se generen de dichas ventas.

Este seguimiento continuo y aprovechamiento del performance de las carteras es parte de los servicios que ofrecemos en AGCG donde acompañamos al Cliente durante todo el proceso, antes durante y después del proceso de asesoría financiera.

El otro tema que habíamos dejado en la mesa era el referente a las criptomonedas. Vemos al Bitcoin bajar a niveles de \$8,500 en una tendencia miserable desde Noviembre cuando marcó aquellos niveles de precio locos que entusiasmaron a mucha gente (\$19.511 para ser exactos).

El principal elemento detractor del precio del Bitcoin se ubica en las amenazas regulatorias y restricciones operativas que van poco a poco generandose incluso en países como India, Korea del Sur, China y también en Estados Unidos. Persiste igualmente el miedo a que los precios puedan ser manipulados e incluso algunas plataformas digitales y comerciales han prohibido el uso de criptomonedas en sus transacciones.

Hay maneras de invertir en tecnologías asociadas al tema criptomonedas mediante vehículos de inversión que se encuentran regulados por el mercado. Recientemente se emitió un ETF denominado BLOK que busca seguir el desempeño de empresas que invierten en tecnología blockchain.

El criterio de inversión de este fondo es ortodoxo y sigue unos lineamientos financieros claros que permiten entender la inversión y estimar expectativas. Para aquellos inversionistas que quieran saborear este segmento, esta puede ser una opción.

Cordialmente, Andres A. Arráiz